



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts - und Verkehrsgeschehen

Imbiss in Brand / Mit 1,42 Promille unterwegs / Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung

Imbiss in Brand

Badersleben - Am 03.10.2024 geriet gegen 01:00 Uhr aus bisher ungeklärter Ursache ein Imbissverkaufsstand in der Bergstraße in Brand. Zeugen bemerkten das Feuer und wählten den Notruf. Der Imbiss, welcher aus freistehenden Containern bestand, wurde infolge des Brandes vollständig zerstört. Es entstand nach erster Einschätzung ein Sachschaden in Höhe von ca. 50.000 Euro. Die Feuerwehren der Ortslagen Anderbeck, Badersleben, Dedeleben und Huy-Neinstedt waren mit 25 Kameraden sowie 6 Fahrzeugen vor Ort und konnten den Brand zügig löschen. Der Gesamteinsatz dauerte bis ca. 03:00 Uhr an. Der Brandort wurde beschlagnahmt. Eine entsprechende Brandursachenermittlung wurde eingeleitet. Ein Brandursachenermittler wird zum Einsatz kommen.

Mit 1,42 Promille unterwegs

Quedlinburg - Im Rahmen der Streife stellten Beamte des Polizeireviers Harz am 03.10.2024, gegen 00:30 Uhr in der Brechtstraße einen Pkw Seat fest. Dessen Fahrzeugführer führte das Kraftfahrzeug ohne eingeschaltete Beleuchtung. Bei der anschließend durchgeführten Verkehrskontrolle stellten die Beamten bei dem Fahrzeugführer, einem 28-jährigen Mann aus Quedlinburg, Alkoholgeruch in der Atemluft fest. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab dabei einen Wert von 1,42 Promille. Die Beamten leiteten gegen den Mann Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr ein, ließen ihm im eine Blutprobe entnehmen, stellten seinen Führerschein sicher und untersagten ihm die Weiterfahrt.

Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung

Thale - Am 03.10.2024 gegen 03:30 Uhr befuhr ein 43-jähriger Ballenstedter mit seinem PKW Dacia die Walpurgisstraße in

Richtung Obersteigerweg, kam nach rechts von der Fahrbahn ab und verursachte Sachschaden auf den dortigen Grünflächen. Im Zuge der Verkehrsunfallaufnahme ergab ein bei dem Fahrzeugführer durchgeführter Atemalkoholtest einen Wert von 2,03 Promille. Der Fahrzeugführer wollte den Unfallort fußläufig verlassen, konnte jedoch durch einen Zeugen an der Flucht gehindert werden. Dem 43-jährigen wurde eine Blutprobe entnommen und die Weiterfahrt untersagt. Entsprechende Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de